

Erhaltet das Moorbad!

Zum Bericht „Mit Mut Investitionsstau auflösen“ (Lokalteil):

Bad Endorf löst Bad auf! Seit sieben Jahren gibt es unsere Bürgerinitiative zum Erhalt des Moorbades. Darüber hinaus gab es einen Bürgerentscheid für den Erhalt des Moorbades am Standort. Der Artikel erwähnt richtigerweise, dass auf der Bürgerversammlung von Bürgermeister Loferer viel „vom Miteinander die Rede“ war. Die für das Moorbad seit Jahren engagierten Bürger und jene, die für ein Moorbad am Standort in der Gemeinde im Bürgerentscheid abgestimmt haben, verspüren davon nichts. Der gigantische Schulneubau soll 50 Millionen Euro kosten. Die Verschuldung jedes Bürgers verzehnfacht sich dadurch in den nächsten Jahren. Ein Hundertstel davon wären die Kosten für das Moorbad. Das Moorgebiet, ein Wasserrückhaltebereich oberhalb der Gemeinde, soll als Baugebiet verkauft werden. Bei der „sehr gut besuchten Bürgerversammlung“ waren 58 Zuhörer, darunter zahlreiche Gemeindeangestellte. Bei unserer Veranstaltung „Auftakt für das Moorbad“ waren 70 Interessierte. Das lässt hoffen.

Dr. Hans Eberle

Förderverein Bad Endorfer

Moorbad e.V.

Dieser Artikel (ID: 1744746) ist am 14.11.2022 in folgenden Ausgaben erschienen: Chiemgau-Zeitung (Seite 18), Oberbayerisches Volksblatt (Seite 18).